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Câmara não 
é bagunça

A Câmara dos Deputados 
virou uma baderna este 
ano. Parlamentares exibi-
cionistas em busca de holo-
fotes a qualquer custo têm 
protagonizado verdadeiras 
cenas de horror e baixaria. 
Já passou da hora de dar 
um basta nisso.

É verdade que os pro-
nunciamentos acabam por 
reproduzir o ambiente po-
larizado das eleições de 
2022 entre os apoiadores 
do presidente eleito Luiz 
Inácio Lula da Silva e do 
ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL). Mas o nível de 
ofensas ultrapassou todos 
os limites. O presidente 
da Câmara, Arthur Lira 
(PP-AL),  chegou a  pe-
dir controle verbal, mas, 
como não foi atendido, sete 
processos foram abertos 

no Conselho de Ética da 
Casa. Entre as ofensas, 
teve deputado que chamou 
o ministro da Justiça, Flá-
vio Dino, de “merda”, e um 
parlamentar chamou outro 
de “babaca”.

O baixo nível está pre-
sente tanto em deputados 
apoiadores  do governo 
como entre os de oposi-
ção. A lista daqueles que 
vão responder a processos 
para apurar representa-
ções de quebra de decoro 
par lamentar  são:  Car la 
Zambelli (PL-SP), Márcio 
Jerry (PCdoB-MA), Ni-
kolas Ferreira (PL-MG), 
José Medeiros (PL-MT), 
Juliana Cardoso (PT-SP), 
Talíria Petrone (Psol-RJ) 
e Eduardo Bolsonaro (PL-
-SP) .  NOSSA OPINIÃO 
PÁGINA 2

A “nova rotatória” implantada no cruzamento entre as ruas Lord Cockrane e Cipriano Barata, após obras 
de recapeamento, está preocupando os moradores da região por ser muito menor do que a anterior e mais 
perigosa, uma vez que, por conta do seu tamanho, não obriga que os veículos que trafegam pelo trecho 
diminuam a velocidade. PÁGINA 6

Na segunda-feira (5), o Ipiranga começará a receber obras de tapa-buraco. De acordo com o Subprfeito 
Adinilson Almeida, os serviços deverão ser concluídos em 7 dias. Neste prazo, motoristas devem evitar 
estacioanr em locais ou vias nas quais hajam buracos, para que o andamento das obras não seja 
interrompido. PÁGINA 3
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Ipiranga vai tapar buracos

Sabesp diminui rotatória 
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Câmara não é bagunça

O baixo nível 
está presente tanto 

em deputados 
apoiadores do 

governo como entre 
os de oposição

 
                Criança de 6 anos é agredida e 

sofre racismo em escola no Cambuci

A Câmara dos Deputados 
vi rou uma baderna es te 
ano. Parlamentares exibi-
cionistas em busca de holo-
fotes a qualquer custo têm 
protagonizado verdadeiras 
cenas de horror e baixaria. 
Já passou da hora de dar um 
basta nisso.

É verdade que os pro-
nunciamentos acabam por 
reproduzir o ambiente po-
larizado das eleições de 
2022 entre os apoiadores 
do presidente eleito Luiz 
Inácio Lula da Silva e do 
ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL). Mas o nível de 
ofensas ultrapassou todos 
os limites. O presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-
-AL), chegou a pedir con-
trole verbal, mas, como não 
foi atendido, sete processos 
foram abertos no Conselho 
de Ética da Casa.  Entre 
as ofensas, teve deputado 
que chamou o ministro da 
Justiça, Flávio Dino, de 
“merda”, e um parlamentar 
chamou outro de “babaca”.

O baixo nível está pre-
sente tanto em deputados 

apo i ado re s  do  gove rno 
como entre os de oposi-
ção. A lista daqueles que 
vão responder a processos 
para  apurar  representa-
ções de quebra de decoro 
pa r l amen ta r  s ão :  Ca r l a 
Zambelli (PL-SP), Márcio 
Jerry (PCdoB-
-MA), Nikolas 
Fer re i ra  (PL-
- M G ) ,  J o s é 
Medeiros (PL-
-MT), Juliana 
Cardoso  (PT-
- S P ) ,  Ta l í r i a 
Petrone (Psol-
-RJ) e Eduardo 
Bolsonaro (PL-SP).

Zambelli, por exemplo, 
teria quebrado o decoro 
parlamentar por xingar e 
const ranger  o  deputado 
Duarte (PSB-MA) durante 
uma audiência. Já Jerry foi 
representado por suposta 
importunação sexual contra 
a deputada Julia Zanatta 
(PL-SC).

Um caso emblemát ico 
foi o de Nikolas Ferreira e 
seu discurso considerado 
transfóbico no plenário. No 

dia 8 de março, o deputado 
vestiu uma peruca amarela 
e disse que “se sentia uma 
mulher” no Dia Internacio-
nal da Mulher”.

A expectat iva é  que o 
Conselho de Ética aplique 
uma punição de três me-

ses sem salário, 
sem gabinete e 
sem verba  de 
g a b i n e t e .  É 
pouco, mas já 
é  um começo 
e um recado à 
sociedade.

O que se es-
pera dos depu-

tados não são apenas decoro 
e boas práticas de oratória 
no plenário. Posicionamen-
to duro não significa ata-
ques pessoais. Muito pelo 
contrário.

O povo quer que os depu-
tados discutam e aprovem 
leis que tragam benefícios 
para o País. E não decisões 
como a última terça-feira 
( 30 ) ,  quando  fo i  ap ro -
vado o  marco  tempora l 
para demarcação de terras 
indígenas .  Pe lo  pro je to 

aprovado, serão conside-
radas terras tradicionais, 
passíveis de demarcação, 
a s  que  fo ram ocupadas 
pelos povos indígenas até 
5 de outubro de 1988, data 
da promulgação da Cons-
tituição. Após essa data, 
as áreas não poderão ser 
demarcadas.

Isso afeta  diretamente 
povos indígenas isolados, 
autorizando o acesso deli-
berado em territórios onde 
v ivem povos  que  a inda 
não tiveram nenhum con-
tato com a sociedade, nem 
mesmo com outros povos 
indígenas. Cabe ao Estado 
brasileiro atuar pela pro-
teção dos territórios onde 
vivem esses povos.

Temos o recente exem-
plo do Território Indígena 
Yanomami, em Roraima, 
onde centenas de índios 
morreram de fome devi-
do à atuação do garimpo 
i legal  na região.  É com 
esse tipo de crime que os 
deputados precisam se pre-
ocupar, e não em ofender 
os outros.

Cantor de soul e amigo de 
Tim Maia na época em que 
ambos moraram nos Estados 
Unidos, Tony ganhou o Festival 
Internacional da Canção em 
1970 ao cantar a música “BR 3”

O ator Tony Tornado comple-
tou 93 anos na última sexta (26) 
e, depois das gravações de ‘Amor 
Perfeito’, ainda no set da novela 
ganhou uma festa dos colegas de 
elenco, numa comemoração que 
o deixou bastante emocionado. 

A festa contou com balões 
vermelhos, cartazes, mesa com 
dois bolos, docinhos, salgadi-
nhos e dedicatórias dos colegas 
espalhadas pelas paredes. 

Nas redes, amigos e colegas 
também prestaram homenagens 
ao ator e cantor. Cantor de soul e 
amigo de Tim Maia na época em 
que ambos moraram nos Estados 
Unidos, Tony ganhou o Festival 
Internacional da Canção em 1970 
ao cantar a música “BR 3”

“Estar aqui é de uma grande 
emoção, pois faz lembrar onde 
a gente viveu. Esse momento 
cultiva a raiz brasileira. Conheci 
a minha esposa na colheita de 
café, faz parte da minha histó-
ria”, contou Wilson Francisco, 
de 60 anos, natural de Astorga, 
no Paraná, ao visitar a colheita 
do café, realizada sábado (27) 
no maior cafezal urbano do 
mundo, o qual fica 
no Instituto Bioló-
gico.

O evento, que re-
cebeu o nome de 
Sabor do Café, uniu 
uma multidão ani-
mada, está em sua 
16ª edição e aconte-
ce em parceria com 
a Nestle, buscando 
que a população 
vivencie a experi-
ência de colher os 
grãos maduros do 
cafezal.

“Esse evento para 
nós é muito impor-
tante pela conexão 
que nós – Nestle 
– temos com os con-
sumidores, fizemos 
essa parceria com o 
Instituto Biológico 
por conta da nossa 
jornada de cafés e o local é 
muito especial, pois é também 
um local, onde podemos nos co-
nectar com a sociedade. Tem o 
maior cafezal urbano do mundo, 
disse à reportagem do Ipiranga 
News, Gustavo Bastos, vice-
-presidente jurídico e assuntos 
pessoais da Nestle. 

“O Instituto trouxe a fazen-
da para a cidade e ao fazer 
isso, permite que crianças as 
quais muitas vezes passam o 
maior tempo nos condomínios, 
dentro de shoppings, tenham 
contato com a natureza, com 
esse produto tão maravilhoso 
que é o café, pelo qual temos 
tanto orgulho de sermos um 
dos maiores compradores e pro-
dutores do mundo”, expressou 
ainda Bastos.

A presença massiva de crian-
ças na colheita, também foi 

apontada e celebrada pelo se-
cretário executivo de agricul-
tura e abastecimento, Marcos 
Renato Böttcher. Para ele, estar 
presente no encontro foi algo 
“sensacional”.

“Estou com a alma lavada. 
Bem leve. Foi sensacional 
minha vinda aqui. Eu pude ver 
de perto a emoção das pessoas. 
Eu pude ver de perto a emoção, 

também, das pessoas, das crian-
ças, dos pais por trazê-los para 
mostrar um pedacinho do que 
é o agro, e com isso tudo já dá 
para imaginar, criar (despertar) 
essa curiosidade nas crianças, 
nos jovens, para pesquisar e 
saber mais o que é o nosso agro-
negócio”, afirmou o secretário 
ao Ipiranga News.

Durante o evento, os parti-
cipantes puderam degustar va-
riados tipos de café diferentes, 
além de apreciar a boa música 
sertaneja, cantada e tocada ao 
vivo durante a colheita do café.

Maria de Souza Melo Francis-
co, 59 anos é esposa do Wilson 
já mencionado na matéria. Se-
gundo a senhora, estar presente 
na colheita foi “muito gostoso. 
Fiquei feliz de vir e estar aqui. 
É muito gostoso de lembrar do 
passado. Da roça”.

Wilson e Maria foram con-
vidados a conhecer o cafezal 
do Biológico e participar da 
colheita pelo filho Jonas de 
Souza Francisco, de 37 anos, o 
qual assim que ficou sabendo 
do evento, correu para avisar 
os pais. 

“Apesar de ter nascido no 
interior, nunca tive essa vivên-
cia de colheita, cafezal, que os 

meus pais tiveram e eu cresci 
ouvindo as histórias, principal-
mente, que eles se conheceram 
no cafezal, e eu sempre achei 
muito bonito. Legal, e todas as 
vezes que a gente viajava para 
o interior, na casa de parentes, 
eu sempre andava pelo meio 
dos cafezais, então tenho muitas 
lembranças quanto a isso e o 
café sempre esteve no meio da 
história”, pontuou Jonas.

“Eu pelo fato de nunca ter 
tido essa vivência da colheita 
no Instituto Biológico, é uma 
oportunidade de viver o que eles 
viveram no passado.

Em média, cerca de 1 tonela-
da de grãos é colhida no cafezal 
do Biológico, resultando, após 
seu beneficiamento, em apro-
ximadamente 500 kg, os quais 
são doados ao Fundo Social de 
Solidariedade do Estado de São 

Paulo. Essa produção varia em 
função da bianualidade da cul-
tura, pois o café apresenta maior 
produtividade em um ano e, no 
ano seguinte, decai a safra.

“O café dispensa apresenta-
ção. Mas, estamos aqui hoje no 
Biológico, para o evento Sabor 
da Colheita, que foi criado 
através da Câmara Setorial de 
Café. A importância do café 

é notória. Ele é o 
segundo produto 
mais comerciali-
zado no mundo 
depois do petró-
leo. Foi um grande 
criador de divisas 
e foi ele quem de-
senvolveu o Esta-
do de São Paulo e 
consequentemente 
o Brasil, graças a 
Deus. Então essa 
reverência hoje, 
esse ato simbólico 
da colheita aqui no 
Biológico, o único 
cafezal urbano do 
mundo, não é pou-
ca coisa”, contou 
Henrique Antonio 
Lei te  Gallucci , 
grande cafeicultor 
de Espírito Santo 
do Pinhal e um dos 

fundadores da Câmara Setorial.
Durante a colheita, Gallucci 

entregou ao secretário Marcos 
uma imagem da Nossa Senho-
ra do Café, a qual teve o rosto 
desenvolvido por ele, através da 
cooperada Ana Ribeiro Negrini, 
além de um escapulário feito de 
café e uma oração à Santa.

Cerca de dois mil pés de café 
são cultivados no Instituto 
Biológico em sistema orgâ-
nico. Fundado em 1928 para 
estudar a broca do café, praga 
que assolava as plantações 
paulistas, o IB sempre teve 
a cultura em seus objetos de 
pesquisa. Daí a importância da 
implementação de seu cafezal, 
cerca de 28 anos após a fun-
dação do Instituto, e que até 
hoje serve para a condução de 
estudos relacionados a pragas 
e doenças.

Uma aluna de 6 anos da es-
cola estadual Adelina Issa Ash-
car, localizada no Cambuci, 
foi agredida e sofreu racismo, 
segundo relato de Thamires 
Rosa, no Instagram, mãe da 
criança. Os fatos teriam acon-
tecido em 2 de maio. Segundo 
a mãe, a criança foi chamada 
de feia, com cabelo feio, e de 
urubu. Ela acusa a escola de 
omissão na apuração dos fatos. 
A Secretaria de Educação de 
São Paulo afastou o diretor da 
escola, enquanto o caso é apu-
rado. A secretaria não divulgou 
o nome do diretor.

“O racismo não pode mais 
afetar nossas crianças, estou 
trazendo esse fato para outras 
mães não se calem também 
diante da agressão, abuso psi-
cológico principalmente”. Re-
latou Thamires no instagram.

Segundo Thamires, sua filha 
chegou em casa no dia 2 com 
o olho inchado, escoriações no 
rosto e no abdômen. A criança 
disse a mãe que estava brin-
cando e esbarrou nos amigos. 
Aí eles disseram que iriam dar 
uma lição nela. No instagram 
Thamires escreve que “eu 
como mãe estou despedaçada 

pelo fato das lesões da minha 
filha serem tão cruéis, dentro 
da escola. Levou 1 soco em 
cada olho, lesão na costela que 
ainda se encontra inchada, le-
são na virilha esquerda e direi-
ta, braços com hematomas etc, 
além do trauma psicológico 
pois ela é uma criança que não 
costuma se queixar de nada, é 
extremamente forte. E passar 
por isso não é fácil. A gravida-
de das lesões me fez ir atrás da 
escola, e simplesmente a cada 
ida que fiz até a escola eu me 
senti constrangida pela forma 
que a administração diretoria 
agiu ao se posicionar a respei-
to da minha filha, e por mim, 
mulher preta, mãe buscando, 
justiça para que isso não ocor-
ra mais com outras crianças. 
Mostrando que nenhum ato 
deve ser visto como normal, 
quando se diz respeito a agres-
são, e a omissão da escola em 
não ter noção da gravidade 
desse ocorrido”.

A criança passou por exames 
no Instituto Médico Legal dois 
dias após as agressões e o órgão 
deu prazo de 30 dias para enviar 
o resultado. A polícia também 
está investigando o caso.

Colheita do Café no Instituto 
Biológico recebe público recorde

Tony Tornado faz 93 anos e se 
emociona com festa surpresa

Renato Böttcher., secretário de agricultura e abastecimento; Henrique Galluci, cafeicultor; e famílias prestigiaram o evento (fotos)

Mulher com roupa típica de cafeicultora encenou como fazer para abanar o café

A festa contou com balões vermelhos e mimos dos colegas

Thamires (foto), mãe da criança que sofreu racismo
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INTERESSADOS ENTRAR EM
CONTATO PELO TELEFONE P E T  S H O P

Um serviço considerado de 
utilidade pública e  que bene-
ficia, principalmente, pessoas 
de baixa renda é o Paraoficina 
Móvel, iniciativa da prefeitura 
de São Paulo. Nesta terça-feira 
(30), esse serviço é inteiramente 
gratuito, uma van da Paraoficina 
Móvel, que conta com servi-
ços gratuitos de manutenção 
e reparo em cadeiras de rodas 

e equipamentos ortopédicos, 
prestou esse tipo de serviço das  
9 às 17h, na frente do Hospital 
Dia Flávio Gianotti. 

“Nós trabalhamos em uma 
parceria da AACD com a Pre-
feitura de São Paulo, fazendo 
essa frente dos atendimentos 
aos munícipes da capital. Os 
pacientes tinham muita difi-
culdade de encontrar esse tipo 

de serviço no meio particular. 
O serviço é muito carente. Via 
SUS, não existia. É um projeto 
pioneiro no Brasil, para uma 
demanda muito grande”, disse 
Luis Carlos Fortunato, técnico 
em órtese e prótese da AACD.

Fortunato apontou ainda que 
“os cadeirantes, deficientes, 
conseguem a OPM (Órteses, 
Próteses e Materiais Especiais) 

pelo SUS, mas com a utilização 
contínua, danos são gerados, 
então é muito importante ter 
esse serviço para poder atender 
eles nesta carência”.

Os equipamentos a serem 
consertados, vão desde cadeiras 
de rodas, órteses e próteses, até 
meios auxiliares de locomo-
ção, como muletas, bengalas e 
andadores.

Os serviços são prestados por 
dois técnicos especializados em 
OPMs em um veículo adaptado 
com mobiliário e equipamentos 
específicos e quando o reparo 
não puder ser realizado na Pa-
raoficina Móvel, o equipamento 
danificado é encaminhado para 
a Oficina Ortopédica da AACD 
Ibirapuera.

O filho de William Augusto 
Luiz, de 38 anos, tem distrofia 
muscular e depende da cadeira 
de rodas para se locomover. A 
sua estava com problema na 
roda, o qual foi solucionado 
em questão de minutos por Luis 
Carlos.

“Graças a Deus fiquei sa-
bendo do programa e foi ba-
cana, pois eu estava buscando 
a manutenção e foi gratuito e 
rápido. É importante para mais 
pessoas saberem deste serviço. 
Vale muito a pena para a gente 
que tem filhos especiais. Preci-
samos dessa rede de apoio e é 
tão difícil de encontrar”, disse 
Willian. Esse tipo de serviço é 
realizado duas vezes por mês, e 
no Ipiranga é sempre no mesmo 
local: no Hospital Dia Flávio 
Giannotti.

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO PELO TELEFONE

AACD faz manutenção gratuita de 
cadeira de rodas e aparelhos ortopédicos

A zeladoria da cidade é 
uma das grandes preocupa-
ções do prefeito Ricardo Nu-
nes (MDB) e tem sido usada 
como seu passaporte para a 
reeleição. Entre os projetos 
para uma atuação mais forte 
na zeladoria da cidade, está a 
operação de recapeamento das 
principais vias, considerada a 
maior da história de São Paulo, 
a um custo de mais de 1 bilhão. 

A segunda fase desta ope-
ração no Ipiranga terá início 
na segunda-feira, dia 5, como 
anunciou o subprefeito Adinil-
son Almeida, nessa terça-feira, 
dia 30. O bairro há muito 
tempo vem sofrendo com 
verdadeiras crateras em suas 
vias, dificultando o tráfego 
dos veículos e colocando em 
risco a vida dos motoristas, pe-
destres e ser responsável pela 
danificação de muitos carros.

De acordo com a Subpre-
feitura, 25 equipes designa-
das pelo Departamento da 
Zeladoria Urbana (DZU), da 

Secretaria das Subprefeituras, 
executarão o serviço num 
sistema continuado por uma 
semana, a contar a partir de 
5 de junho, para mitigar os 
problemas da região.

O bairro tem recebido di-
versas obras de recapeamento, 
as quais fazem parte de uma 
operação de recapeamento das 
principais vias da cidade.

Nestes locais, em específico, 
como por exemplo a Rua Silva 
Bueno, que está ganhando 
novo asfalto, a execução de 
tapa-buracos está descartada. 
“Nas vias que acabaram de 
ser recapeadas, não é para ter 
buraco. Porém, eventualmen-
te, a Sabesp faz alguma inter-
venção, ou algo que ocasione 
algum buraco, iremos fazer, 
mas por via de regra, as vias 
que serão recapeadas, estarão 
100% boas, não devendo ser 
feito reparo”, explicou o Sub-
prefeito do Ipiranga, Adinilson 
Almeida.

Por questão estratégica, as 

obras serão realizadas no bair-
ro desde o começo da Av. Dom 
Pedro I, até o Sacomã, abran-
gendo as Vilas Monumento e 
Carioca, por exemplo.

Um grupo de equipes come-
çará, na próxima segunda-feira 
(5), a tapar buracos na av. D. 
Pedro (a via foi recapeada 
recentemente), sentido rua 
Lucas Obes, abrangendo todas 
as ruas do trecho, com exceção 
às que serão ou foram recape-
adas. As outras equipes virão 
da divisa com o Sacomã, na 
região da Vila Nair, também 
indo no sentido à rua Lucas 
Obes.

Ao final do sétimo dia (12), 
o objetivo é que as equipes se 
encontrem e finalizem toda a 
região. “É um trabalho inu-
sitado. Uma ação inovadora. 
Aqui no Ipiranga, nós nunca 
tivemos – pelo menos que eu 
tenha conhecimento – mais do 
que três equipes trabalhando. 
Teremos 25, trabalhando 24 
horas por dia, 7 dias consecuti-

vos, direto, para zerar todos os 
trabalhos nessa região”, disse 
Adinilson.

A Secretaria das Subprefei-
turas, na figura do secretário 

Alexandre Modonezi, dá todos 
os respaldos necessários para 
a realização da ação.

Para a Subprefeitura, é im-
portante que os munícipes 

evitem deixar veículos na rua, 
principalmente em cima ou no 
entorno de buracos, para que a 
ação seja realizada dentro do 
prazo planejado.

Ipiranga terá operação tapa buracos

A população da região deve 
redobrar os cuidados durante 
o período de chuvas em rela-
ção à Dengue, Chikungunya e 
Zika, na tentativa de combater 
a proliferação do mosquito Ae-
des aegypti, transmissor dessas 
doenças. 

Vale lembrar que a região ain-
da registra casos de dengue e o 
Sacomã teve seu primeiro caso 
autóctone de Chikungunya, 
em 2023, na primeira semana 
de abril. 

Todos os números são di-
vulgados semanalmente pela 
Secretaria Municipal da Saúde 
de São Paulo e, de acordo com o 
último boletim epidemiológico, 
no período de 14 de maio a 20 
de maio, ou seja, uma semana, o 
Ipiranga teve 7 casos de dengue, 
o Sacomã teve 6 e a região do 
Cursino teve 4. 

Por isso, é fundamental que 
todos os moradores adotem me-
didas preventivas em suas resi-

dências e áreas comuns. A água 
parada é o principal ambiente 
de reprodução do mosquito. É 
necessário eliminar qualquer 
recipiente que possa acumular 
água, como pneus velhos, va-
sos de plantas e garrafas vazias. 

Além disso, é preciso ter 
cuidado com o armazenamen-
to adequado do lixo, evitan-
do acúmulo de resíduos que 
possam servir de criadouros. 
A conscientização e a partici-
pação de todos os moradores 
do bairro ajudam a prevenir a 
propagação dessas doenças e a 
garantir a segurança e o bem-
-estar da comunidade.

Quem quiser solicitar uma 
vistoria da Unidade de Vi-
gilância em Saúde em sua 
residência, deve entrar em 
contato por telefone, no nú-
mero 156 e requerer o ser-
viço “Pernilongo/Mosquito 
- Solicitar vistoria em local 
infestado”.

Ipiranga registra caso de 
Dengue e Chikungunya 

Ação acontece duas vezes por mês, na calçada do Hospital Dia Flávio Gianotti, no Ipiranga

Serviço será realizado em 7 dias e não deverá abranger locais recapeados recentemente
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A população de São 
Paulo está ganhando 
novas obras que vêm 
mudando a cara da 
cidade, melhorando 
a qualidade de vida 
nos bairros e gerando 
empregos. As ações 
da Prefeitura vão des-
de grandes projetos, 
como a construção 
de unidades de saúde 
e escolas, obras de 
contenção de enchen-
tes e revitalização de 
espaços públicos.

As intervenções de 
combate às enchentes, 
por exemplo, seguem 
em ritmo acelerado, 
em vários pontos da 
cidade, durante o perí-
odo mais seco do ano. 
A Prefeitura não está 
priorizando apenas 
a construção de no-
vos piscinões, galerias 
e canalizações, mas 
também recuperando 
margens e muros de 
arrimo em córregos e 
recompondo galerias.  

Essas ações vão re-
forçar o trabalho per-
manente que é feito 
pela Prefeitura com 
manutenções nos sis-
temas de macro e mi-
crodrenagem, assim 
como proteção na 
contenção de encos-
tas e estabilização de 
terrenos, especialmen-

te em áreas de risco, 
além da limpeza e ma-
nutenção de galerias e 
piscinões. 

Além da construção 
de habitações volta-
das à população de 
baixa renda, incluindo 
quem vive em áreas 
de risco, a Prefeitura 
prioriza também a en-
trega de novas escolas 
e unidades de saúde, 
principalmente nas re-
giões mais carentes 
da cidade. Até 2024, 
serão implantados 12 

Centros Educacionais 
Unificados (CEUs) na 
capital, que estão pre-
vistos no Programa de 
Metas. Também estão 
em construção 28 no-
vas unidades educa-
cionais, dentre elas 
CEIs, EMEIs e EMEFs, 
que irão beneficiar 11 
mil alunos.   

No total, são 140 
obras na área da Edu-
cação, abrangendo 
a construção de no-
vas escolas, reformas/

manutenções, recons-
trução de muros de 
arrimo e construção 
de 5 pistas de skate em 
Centros Educacionais 
Unificados; 31 obras 
de recuperação de 
unidades estruturais 
de pontes e viadutos; 
1 obra de drenagem 
no córrego Água dos 
Brancos para com-
bate às enchentes na 
região do Capão Re-
dondo; requalifica-
ção dos calçadões do 
Triângulo Histórico; 
requalificação da Av. 

Santo Amaro; implan-
tação de três unida-
des do Descomplica 
SP; reforma da Praça 
das Artes; reforma do 
Monumento à Inde-
pendência (fase 2); e 
implantação das no-
vas sedes do Conselho 
Municipal da Pessoa 
com Deficiência e da 
Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Econômico e Trabalho. 
Juntos, os valores dos 
contratos menciona-
dos representam um 
investimento de R$ 

1,129 bilhão na in-
fraestrutura da cidade.  

Melhorar a pavimen-
tação da cidade é ou-
tro destaque entre as 
obras executadas pela 
Prefeitura. Desde o dia 
20 de junho de 2022, 
a Secretaria Municipal 
das Subprefeituras já 
concluiu 164 trechos, 
que correspondem a 
cerca de 4 milhões de 
metros quadrados. 

No momento, há 79 
trechos em andamen-
to, que totalizam uma 
área de mais de 1,8 
milhão de metros qua-
drados. Somando as 
áreas já concluídas, 
em execução e as con-
tratadas, o programa 
ultrapassou 6,6 mi-
lhões de metros qua-
drados. Desde o dia 
20 de junho de 2022, 
início do programa, fo-
ram finalizados 1.683 
km, o que corresponde 
à distância entre São 
Paulo e Montevidéu, 
no Uruguai. 

OBRAS DA PREFEITURA DÃO NOVA 
CARA A SÃO PAULO E MELHORAM 

A VIDA DA POPULAÇÃO  PUBLIEDITORIAL

BELEZA

O outono está se despedindo 
e dando lugar à temperatura 
mais fria. É o inverno que está 
dando as caras em grande parte 
do País. E assim, com o tempo 
mais frio, ficamos mais pre-
guiçosos e com mais fome. A 
temperatura da água do banho 
aumenta e perdemos um pouco 
a vontade de nos cuidar. O sol 
aparentemente mais fraco dá a 
ideia errada que o protetor solar 
não é tão necessário assim. É 
comum negligenciar os cuida-
dos com o rosto. Mas, não deve 
ser assim. Não pode ser assim. 

Foi nos anos 1980 que come-
çamos a ouvir falar de prevenção 
contra o câncer de pele e que o 

sol poderia se tornar um grande 
inimigo causando tão perigosa 
doença, capaz de deixar muitas 
sequelas. Foi nesta mesma época 
que entrou em cena o FPS - Fator 
de Proteção Solar.

Felizmente, desde então, o as-
sunto se espalhou, a indústria 
cosmética avançou muito na área e, 
hoje, a preocupação continua, mas 
existem infinitos produtos, com 
vários níveis de FPS, que garantem 
proteção eficiente contra os raios 
nocivos do sol. Quando falamos 
nos produtos com FPS, não nos 
referimos somente aos protetores 
solares, mas existem também itens 
de maquiagem que prometem pro-
teção e tratamento à pele. 

E no inverno? Será que pre-
cisamos da mesma proteção 
contra os raios solares, já que o 
sol é mais “fraquinho”?

Os dermatologistas são unâ-
nimes ao afirmarem que o uso 
de filtro solar deve fazer parte 
da rotina diária de higiene. 
Todas as manhãs, assim como 
você toma banho ou escova os 
dentes, deve ser com o filtro, 
o qual deve ser aplicado trinta 
minutos antes de se expor à luz 
do dia. Lembrando que deve ser 
reaplicado várias vezes ao dia. 

Assim tanto faz se é inverno 
ou verão, ou mesmo se o dia 
está chuvoso. Proteger e pele é 
preciso. Sempre. 

Falamos na evolução da cosmé-
tica, atualmente os filtros solares 
podem ser encontrados associa-
dos a agentes que combatem aos 
radicais livres, como a Vitamina 
E, por exemplo, além de outros in-
gredientes que hidratam e repõem 
os nutrientes da pele. 

No caso do uso de outros 
produtos, anti-idade, o ideal 
é limpar bem a pele, aplicar o 
protetor, aguardar a absorção 
e depois aplicar o creme de 
tratamento desejado e maquia-
gem. Isto é recomendado de 
um modo geral, mas é sempre 
bom recorrer a um especialista 
e procurar orientação específica 
para seu caso.

Protetor solar também deve ser usado no inverno
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IMÓVEISTUDO NEWS

EMPREGOS

CASA E SERVIÇOS

Balcão Central
R. General Lecor, 246

LIGUE: 
2914-0655

NOVENA Á SANTA CLARA
Oh! Santa Clara que seguiste à 

Cristo com sua vida de pobreza e 
coração, faz com que entreguemos 
- nos à providencia do Pai Celeste 
no inteiro abandono, aceitemos 
serenamente tua divina bondade. 
Amém

Reze esta oração com 9 Aves 
Marias durante 9 dias com uma 
vela acesa na mão e no último dia 
de deixar a vela queimar até o fim. 
Fazer três pedidos, 1 de negócios 
e 2 impossíveis.

Publicar no 9 dia. R.C.H

Na semana passada, o Jor-
nal Ipiranga News denun-
ciou a presença de veículos 
abandonados, empoeirados, 
acumulando insetos e pre-
judicando o estacionamento 
de veículos na Rua Manuel 
Buchalla. No dia seguinte à 
denúncia, alguns carros foram 
removidos do local, a faixa 
de estacionamento pintada  e 
outros, encontravam-se com 
selo de verificação para serem 
retirados em breve do local.

A remoção de um dos veí-
culos, que estava sem placa, 

foi realizada pela Subprefei-
tura logo após a reportagem 
denunciar o abandono e uma 
equipe da Coordenadoria 
de Desenvolvimento e Pla-
nejamento Urbano (CPDU) 
realizar a verificação de quais 
automotores estavam, de fato, 
abandonados.

Os outros automóveis que 
foram adesivados, foram 
removidos do local pelos pró-
prios proprietários, após per-
ceberem a ação dos agentes 
da CPDU e da Subprefeitura 
no local.

De acordo com o Subpre-
feito do Ipiranga Adinilson 
Almeida em casos em que os 
carros não são emplacados, a 
remoção é sumária, apoiado 
na Legislação. Já em relação 
aos emplacados, independen-
temente do estado do veículo, 
os proprietários tem seis dias 
para removê-los do local, 
após serem adesivados ou en-
tão o veículo será removido.

“Nada impede que os mo-
radores que retiraram os ve-
ículos voltem ao local. Mas 
se eles voltarem, não podem 

permanecer estacionados seis 
dias direto na mesma vaga. 
Se não, vamos adesivar de 
novo”, apontou o Subprefeito. 
Muitos dos carros removidos 
estavam na praça há mais de 
dois anos. A remoção dos 
veículos foi aplaudida pelos 
moradores de um condomínio 
em frente ao local e, princi-
palmente pelos comerciantes 
cujas lojas ficam em frente 
à praça. Agora todos podem 
estacionar seus veículos na 
Rua Manuel Buchalla nor-
malmente. 

Carros abandonados no Sacomã 
são removidos pela CPDU

A Mercedes-Benz e sua Rede 
de Concessionários começam a 
oferecer aos clientes treinamen-
tos para motoristas que abor-
dam tecnologias e inovações 
dos caminhões da marca, bem 
como técnicas e excelência na 
condução dos veículos.

Essa novidade, anunciada na 
Fenatran 2022, em novembro, 
está disponível para toda a 
linha de caminhões da marca: 
Actros, Arocs, Axor, Atego e 
Accelo. Os cursos podem ser 
adquiridos pelo Showroom 
Virtual Mercedes-Benz (ht-
tps://www.showroommer-
cedes-benz.com.br/vendas-
-diretas).

“Nossos caminhões, estão 
cada vez mais tecnológicos, 
impactando desempenho, con-
sumo, segurança, conforto 
e assistência ao motorista”,  
destaca Roberto Leoncini, vice-
-presidente de Vendas e Marke-

ting Caminhões e Ônibus da 
Mercedes-Benz do Brasil.

“Resolvemos então compar-
tilhar com os clientes o vasto 
acervo de conhecimento e 
informação da nossa área de 
Truck Training e contamos 
com a parceria da Rede de 
Concessionários para levar 
mais essa solução para o mer-
cado. Dessa forma, agregamos 
ainda mais valor aos produtos 
que entregamos ao frotistas 
e também aos autônomos”, 
destaca Leoncini.

Segundo o executivo, esses 
novos treinamentos ofere-
cidos pela Mercedes-Benz 
são profundos e detalhados, 
ajudando os motoristas a 
aproveitar todo o potencial 
da tecnologia embarcada nos 
caminhões da marca e alcan-
çar os melhores resultados 
com os veículos.

“Os  a judamos  ass im a 

obter as vantagens e benefí-
cios da eletrônica, recursos 
digitais, telemetria e Internet 
das coisas, avançados itens 
cada vez  mais  presentes 
nos nossos caminhões e que 
trazem melhor performance, 
economia no consumo de 
combustível, menor custo 
operacional, mais segurança 
nas estradas e baixa emissão 
de poluentes”, afirma Rober-
to Leoncini.

Os treinamentos teóricos 
podem ser feitos presen-
cialmente ou em formato 
EAD. A escolha é feita pelo 
cliente no Showroom Vir-
tual Mercedes-Benz. Caso 
o cliente queira mais infor-
mações para a tomada de 
decisão sobre a aquisição do 
treinamento, poderá entrar 
em contato por telefone ou 
WhatsApp, disponíveis na 
plataforma digital.

Todos os cursos presen-
ciais serão ministrados nas 
empresas interessadas. Os 
t reinamentos prát icos de 
condução serão aplicados 
com o caminhão do cliente e 
em um trecho de suas rotas 
operacionais.

Mais detalhes sobre conteú-
dos, carga horária, quantidade 
de participantes e valor do 

investimento são encontrados 
no Showroom Virtual.

Cursos virtuais: Tecnologias 
e Inovações Mercedes-Benz 
(4 horas). Técnicas de Condu-
ção Mercedes-Benz (8 horas). 

Cursos presenciais: Tecno-
logias e Inovações Merce-
des-Benz (4 horas). Técnicas 
de Condução Mercedes-Benz 
(8 horas) .  Excelência na 

condução Mercedes-Benz 
(8 horas).

Os motoristas que partici-
parem dos três cursos pre-
senciais receberão uma Cer-
tificação da Mercedes-Benz, 
atestando a excelência na 
condução dos caminhões da 
marca, o que agrega valor à 
qualificação profissional do 
condutor.

Mercedes oferece treinamento para motoristas de caminhão

Vicentini Gomez ganha 
prêmio de melhor ator 

protagonista em Cannes

Agora que os carros foram retirados, moradores da região e comerciantes da rua Siva Bueno podem voltar a estacionar no local

O encontro de produção do 
Wild Filmmaker em colabo-
ração com o 8 &amp; Halfilm 
Awards aconteceu em Cannes 
de 16 a 20 de maio. Com mais 
de 3000 filmes inscritos de 
mais de 40 países, tornando-se 
em um dos eventos mais sig-
nificativos do ano dedicado ao 
cinema independente em escala 
global, realizado em Cannes, 
na França, paralelo ao festival 
de Cannes.

E dentre todos estes filmes 
de medalhões e celebridades 
de todo o mundo, um filme 
brasileiro, realizado na ga-
ragem da produtora Palha 
&amp; Cia - casa de criação: 
“Doutor Hipóteses uma alma 
perdida na pandemia”, permi-
tindo a Vicentini Gomez, seu 
intérprete, mergulhar em uma 
performance inspirada e ser 
vencedor de melhor ator entre 
todos os atores já vencedores 
do Oscar, em Cannes.

Doutor Hipóteses é um filme 
brasileiro que está em sinto-
nia com o universo e com os 
acontecimentos recentes da 
humanidade e já conquistou 

47 prêmios em festivais de 
cinema em quatro continentes 
em diversas categorias.

Este é o 16º prêmio de me-
lhor ator protagonista para 
Vicentini Gomez, com o filme 
Doutor Hipóteses, vencedor 
em importantes festivais como: 
OTB | ONLY THE BEST FILM 
AWARDS – USA 2021, Rome 
International Movie Awards – 
Itália – 2022, Florence Film 
Awards -Itália – 2022, Paris 
Film Awards – França – 2022, 
The South Film and Arts Aca-
demy Festival – Chile – 2023, 
BIMIFF - Brazil International 
Monthly Independent Film 
Festival – RJ – Brasil – 2022, 
Indo Japan independent film 
festival – Osaka – Japão – 
2023, entre outros.

Wild Filmmaker é uma comu-
nidade desvinculada de todas as 
outras realidades cinematográ-
ficas existentes, e a divulgação 
gratuita do produto cinematográ-
fico na web é seu ponto forte, e 
o 8 &amp; Halfilm Awards é um 
festival em homenagem à obra-
-prima 8 ½, filmada por Federico 
Fellini, em 1963. 
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TURISMO

BOM APETITE

Ingredientes: Meio quilo de 
acelga; 2 ovos; 100 gramas de 
queijo tipo Parmesão ralado; 
20 gramas de manteiga ou 
margarina; 1 litro de caldo de 
sua preferência; 4 fatias de pão 
de fôrma; sal e pimenta-do-
-reino. Preparo: Pique fino as 
folhas de acelga. Cozinhe-as 
no caldo. Bata bem os ovos, 
acrescente o queijo ralado, sal, 
pimenta e a manteiga ou mar-
garina amolecida e amassada 
com um garfo. Mexa até obter 
uma mistura bem cremosa. 
Corte ao meio as fatias de pão 
e torre-as ligeiramente. Despe-
je a mistura de ovos na panela 
da acelga, mexa bem e deixe 
por mais 1 minuto no fogo. 
Distribua as fatias de pão tor-
rado em cumbucas individuais 
e sirva a sopa diretamente 
sobre o pão. Se quiser, dispo-
nha mais pão torrado e queijo 
à parte para seus convidados 
servirem-se à vontade. 

Sopa na Moranga
Ingredientes: 1 moranga 

tamanho médio; 2 colheres 
(sopa) de azeite; ½ quilo 
de carne bovina; 4 colheres 
(sopa) de molho de soja; 1 
cebola média picada; 1 tomate 
picado; 2 cenouras cortadas 
em cubos pequenos; 1 chuchu 

cortado em cubos; 1 abobrinha 
cortada em cubos; ½ quilo de 
mandioca; 1 maço de espinafre 
(opcional); 2 copos de água; 
1 copo de caldo de carne; sal 
a gosto. Preparo: Lave bem 
a moranga. Enxugue, tire a 
tampa da moranga com cui-
dado e limpe o seu interior. 
Tempere com sal e leve a 
moranga ao forno preaquecido 
(180º) e asse até que interior 
da moranga esteja cozido e 
bem macio. Numa panela de 
pressão, aqueça o azeite e frite 
a carne. Acrescente o molho de 
soja, refogue mais um pouco e 
acrescente os legumes, o espi-
nafre e a mandioca, o caldo de 
carne e água. Raspe o interior 
da moranga cozida com cui-
dado e junte à massa obtida 
à sopa. Tampe a panela de 
pressão e cozinhe durante 30 
minutos. Passado este tempo, 
espere esfriar um pouco e bata 
tudo no liquidificador, inclu-
sive a carne. Corrija o sal, se 
necessário. Encha o interior da 
moranga com o creme obtido, 
salpique com salsinha picada 
e sirva a seguir, acompanha-
do de queijo tipo Parmesão e 
Muçarela ralados. Dica: Raspe 
o interior da moranga cozida 
com cuidado para não furar 
a casca.

Deliciosa Sopa de Acelga

Rotatória pequena leva perigo ao pedestre
A “nova rotatória” implan-

tada há aproximadamente dois 
meses no cruzamento entre as 
ruas Lord Cockrane e Cipriano 
Barata, após obras de recape-
amento, está preocupando os 
moradores da região por ser 
muito menor do que a anterior 
e mais perigosa, uma vez que, 
por conta do seu tamanho, não 
obriga que os veículos que tra-
fegam pelo trecho diminuam a 
velocidade.

“Essa rotatória era bem 
grande, então obrigava os 
carros a “fazerem uma curva”, 
diminuírem a velocidade para 
passar nesse cruzamento. As 
pessoas sobem a Lord Cockra-
ne em velocidade bem alta, 
então obrigava todo mundo 
a reduzir e ter mais cautela”, 
contou Bianca Perez, morado-
ra vizinha do trecho citado. Ela 
e seu marido são motoristas.

 “Após o recapeamento, 
eles diminuíram bastante a 
circunferência da rotatória, 
permitindo que os motoris-
tas andem em linha reta no 
cruzamento entre a Lord e a 
Cipriano Barata, sem necessi-
dade de diminuir para fazer a 
curva e passar pela rotatória, 
então isso aumentou bastante 
o risco”, disse ainda Bianca.

Perez salientou também o 
fato de a região ter muitas 
escolas no entorno, o que 

ocasiona ainda mais perigo. 
“é importante falar que tem 
bastante escola na região, in-
clusive, no quarteirão, então 
eu acho bem perigoso o fato de 
essa rotatória estar bem menor 
e ocorrer um atropelamento ou 
até um acidente”, disse.

Um acidente ocorrido na 
manhã da última terça-feira 
(2), envolvendo dois veículos 
no cruzamento citado, deixou 
ainda mais os moradores com 
receio e preocupação. Segun-
do a munícipe vizinha, não foi 
a primeira colisão, na região 
desde a implantação da nova 
rotatória.

Alexandre Maciel Dias Pe-
reira é morador do Ipiranga 
e trabalha de moto vendendo 
brigadeiros. Para ele, a nova 
rotatória diminuída “está cau-
sando acidente e mais perigo-
sa”, principalmente pelo fato 
de os motoristas não respeita-
rem o trânsito. “Alguma coisa 
precisa ser feita para aumentar 
de novo o tamanho”.

A equipe de reportagem do 
Jornal Ipiranga News entrou 
em contato com a CET para 
compreender o motivo de a 
rotatória ter diminuído tanto 
de tamanho e foi informada 
de que, a responsabilidade, 
neste caso em específico, se-
ria da Sabesp, uma vez que a 
empresa realizou serviços no 

local, e assim, ela quem deve 
recompor o asfalto e a sinali-
zação a partir de um projeto 
elaborado pela Companhia de 
Engenharia de Treáfego.

Em nota, a Companhia de 
Saneamento Básico do Esta-

do de São Paulo confirmou 
a realização de melhorias na 
rede de água com reposição do 
pavimento asfáltico no local, 
refazendo, também, a sinaliza-
ção da via, conforme padrões 
estabelecidos pela CET. 

Várias ruas do Ipiranga têm rotatórias padronizadas, mas a Sabesp decidiu diminuir o tamanho levando perigo à população

A estância hidromineral fica 
a 142 km da capital e pertence 
ao Circuito das Águas Paulis-
tas. São inúmeras as opções 
de lazer no local que além do 
saudável clima de montanha 
oferece suas fontes de águas 
minerais com propriedades 
terapêuticas e uma rica paisa-
gem natural. Em 1928 é des-
coberta a riqueza radioativa 
das águas, sendo criado em 
1930, um pavilhão de hidro-
terapia construído ao lado da 
grandiosa fonte. A qualidade 
de suas águas minerais levou 
Serra Negra ao título de “Ci-
dade da Saúde”, dado pelo 
então Presidente da República 
Washington Luís. Com exce-
lente infraestrutura, a cidade 
atrai muitos turistas que além 

de desfrutarem dos recursos 
naturais, e hidrominerais, 
procuram o reconhecido co-
mércio de enorme variedade 
de produtos em lã e linha (ma-

lharias), vestuário e acessórios 
em couro, enxovais, presentes 
e artesanatos diversos, com 
preços bem accessíveis. A ci-
dade é também procurada para 

o turismo de negócios, com seus 
grandes centros de convenções 
e rede hoteleira impecável, para 
acolher a realização de eventos 
corporativos.

Serra Negra, estância hidromineral de São Paulo


